

## INTRODUCCION. -

La Universidad Autónoma “Juan Misael Saracho”, emprendió un proceso de cambio y transformación, que derivó en la implantación e implementación de mejoras de tipo académico en beneficio de estudiantes y población en general, situación que permite una gestión universitaria más eficiente y eficaz en el marco de las atribuciones institucionales de la UAJMS.

Debido a la demanda y falta de mano de obra calificada en diferentes campos laborales se ve la necesidad de implantar facultad técnica integrada San Lorenzo descentralizada de la U.A.J.M.S. para formar a profesionales técnicos idóneos. Según las encuestas realizadas en las diferentes Unidades Educativas del departamento se consideró adecuado implementar las carreras de:

- Agronomía: profesionales especialistas en las áreas de floricultura, fruticultura y horticultura con el objetivo de mejorar los niveles de producción y su materia prima
- Gastronomía: profesionales idóneos en estas áreas que vayan a preservar y mejorar la cocina regional y nacional

La facultad técnica integrada Eustaquio Méndez contara con ambientes equipados conforme a lo requerido para certificar a profesionales con una visión de innovación y crecimiento, de manera ecológica sostenible

De Acorde a las encuestas realizadas son las cuatro carreras de mayor demanda laboral, pero sin desmerecer a las demás, Ya que también son requeridas por bachilleres, pero en menor porcentaje